Rodez: l'association AVF continue de tisser des liens



Adhérents et bénévoles se retrouvent pour des moments de convivialité et de partage.

L'association AVF Rodez Agglomération (située à la Maison des Associations, au 15 avenue Tarayre à Rodez) accueille les nouveaux arrivants dans l'une des huit communes de l'agglomération de Rodez pour faciliter leur adaptation mais aussi toutes les personnes confrontées à un changement de vie (mutation, retraite, veuvage, séparation...) et plus généralement toutes les personnes qui souhaitent construire un réseau de relations amicales.

L'association propose une grande variété d'activités (généalogie, jeux de société, cuisine, remue-méninges, scrabble...) des promenades, des causeries gourmandes, des sorties... Il y aura deux nouveautés cette année : une activité intitulée "au plaisir de chanter" et une activité intitulée "dansons ensemble". À noter que les bénévoles de l'association participeront les vendredis 23 et samedi 24 septembre, au forum des associations à la salle des fêtes de Rodez.

Enfin, les permanences d'accueil reprennent, à la Maison des Associations ont repris depuis le 29 août. Elles auront lieu désormais de 10 h à 11 h 30 puis tous les lundis de septembre. À partir d'octobre, les permanences d'accueil ont lieu tous les quinze jours.

À partir de février 2023, elles auront lieu uniquement sur rendez-vous. Lors de ces permanences, les nouveaux arrivants et toutes les personnes accueillies peuvent obtenir tous les renseignements sur l'association, ses activités et son fonctionnement, mais aussi un soutien pour faciliter l'adaptation dans leur nouvel environnement.